

6 882,76 € récoltés pour le Téléthon

Les résultats des dons collectés pour le Téléthon ont été comptabilisés après les multiples animations proposées. Pour l'édition 2017, neuf associations culturelles, sportives ou festives, deux structures pour personnes âgées, un établissement scolaire, le conseil municipal des jeunes ainsi que deux initiatives de particuliers ont permis de récolter 6 882,76 € lors de manifestations diverses organisées à Saint-Cyprien durant plusieurs semai-

nes. Un grand repas a été notamment organisé à Grand stade les Capellans.

Ce résultat inférieur aux années précédentes ne reflète pas l'enthousiasme des nombreux bénévoles et des participants qui auront à cœur, de relever le défi de faire mieux pour 2018.

Pour des raisons de planning, le Merci Téléthon traditionnel n'a pas pu avoir lieu cette année. À charge de revanche également pour 2018.



La principale manifestation a été un grand repas animé par des démonstrations d'associations.